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Décima-Quinta Reunião de 2019 
ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA PRIMEIRA (161ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos dezessete dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na Sala 1 

da 6ª fase do Curso EPM – Casa 3 - Bairro Centenário - Campus II, nesta cidade, reuniu-se 2 

Ordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 161 (15ª de 3 

2019), sob a presidência do Professor Alexandre Borges Fagundes, Diretor Geral do CEPLAN. 4 

Estiveram presentes os conselheiros: Cleide Vieira, Delcio Pereira, Ernesto Augusto Garbe, Fernanda 5 

Hänsch Beuren, Luiz Cláudio Dalmolin, Moacyr Carlos Possan Júnior, Oscar Khoiti Ueno, Sandro 6 

Keine, além do suplente Oto Roberto Bormann e do acadêmico Luiz Henrique Kozóris da Silva. O 7 

Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão.  8 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a ata da 9 

reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata apresentada 10 

foi aprovada por unanimidade. 11 

2 - Expedientes:  12 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos conselheiros Irineu 13 

Weihermann e Alessandro Huebl, membros externos e Charles Costi, do CREA-SC, por motivos 14 

profissionais. Além da técnica Aline Cristina Pereira de Andrade, por motivo de falecimento do sogro 15 

e do Professor Fábio Fernando Kobs, por convocação para reunião do Comitê de Extensão da Udesc, 16 

por videoconferência, no mesmo horário da reunião. 17 

2b) Alteração na ata do dia 30/11/2019 – O Presidente solicitou aprovação dos conselheiros 18 

referente a alteração solicitada pela conselheira Aline Cristina Pereira de Andrade. A Secretária Crista 19 

Spitzner Grohskopf fez a leitura do novo texto das linhas 89 a 92: “Informou ainda que não se trata 20 

de um elevador e sim de uma plataforma elevatória, instalado para atender as condições de 21 

acessibilidade priorizadas pela Udesc e não um elevador para atender todos os usuários. Disse que a 22 

manutenção está prevista para ser feita no próximo ano, dentro do calendário de prioridades da 23 

nova gestão.” A versão final da ata já tinha sido assinada pelos conselheiros, quando a conselheira 24 

Aline Cristina Pereira de Andrade confirmou o teor da alteração, que não tinha sido enviada 25 

anteriormente aos demais conselheiros pela Secretária. A solicitação de alteração foi aprovada pelo 26 

CONCEPLAN, ficando registrado na ata desta reunião a alteração solicitada. 27 

3 - Ordem do dia: 28 

3a) Processo nº 33405/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/SI. Interessada: Wilcilene Maria Kowal 29 

Schartzenstaller, que trata de Solicitação de credenciamento nas disciplinas de Matemática I, 30 

Metodologia Científica, Sociologia das Organizações, Álgebra Linear e Geometria Analítica, Ética 31 

Profissional, Matemática II, Probabilidade e Estatística, Direito e Sistemas de Informação, Gestão do 32 

Conhecimento, Gestão Empresarial I, Gestão Empresarial II, Gestão Ambiental e Marketing do Curso 33 

de Bacharelado em Sistemas de Informação. Relator: Alexandre Borges Fagundes. O relator 34 

informou que o processo foi aprovado ad referendum pelo Presidente do CONCEPLAN, para 35 

proporcionar à professora o início imediato em algumas das disciplinas credenciadas, junto ao 36 

Departamento de Sistemas de Informação – DSI. O relator apresentou sua análise, e seu voto 37 

“favorável à homologação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o ad referendum do 38 

Presidente foi homologado pelo CONCEPLAN. 39 

3b) Processo nº 33567/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Alexandre Veloso de 40 

Matos, que trata de Credenciamento nas disciplinas de Engenharia de Software I e II do Curso de 41 

Bacharelado em Sistemas de Informação. Relator: Sandro Keine. O relator fez a leitura do relato, 42 

apresentando sua análise e seu voto “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e 43 

em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 44 

3c) Processo nº 21127/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata 45 

de Proposta de Projeto de Extensão intitulado Projeto MMN Indústria de Componentes de Metal 46 

Ltda: a interação entre a Universidade e a Empresa em 2020, vinculado ao Edital de Extensão a 47 
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Qualquer Tempo nº 02/2019. Relatora: Fernanda Hänsch Beuren. A relatora fez a leitura do relato, 48 

apresentando sua análise e seu voto “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e 49 

em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 50 

3d) Processo nº 21130/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata 51 

de Proposta de Projeto de Extensão intitulado Projeto Móveis Paulo Ltda: a interação entre a 52 

Universidade e a Empresa em 2020, vinculado ao Edital de Extensão a Qualquer Tempo nº 02/2019.  53 

Relator: Moacyr Carlos Possan Júnior. O relator fez a leitura do relato, apresentando sua análise e 54 

seu voto “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi 55 

aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 56 

3e) Processo nº 29178/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/SI Interessado: Mário Ezequiel Augusto, 57 

que trata de Relatório final do projeto de extensão intitulado "Framework Bootstrap: agilidade e 58 

facilidade em desenvolvimento web" vinculado ao Edital de Extensão a Qualquer Tempo nº 01/2018. 59 

Relator: Luiz Cláudio Dalmolin. O relator fez a leitura do relato, apresentando a análise e o voto 60 

“favorável à aprovação” do relator. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado 61 

pelo CONCEPLAN. 62 

3f) Calendário de reuniões ordinárias 2020: O Presidente repassou aos conselheiros o 63 

Calendário de Reuniões Ordinárias para o próximo ano: 27 de Fevereiro, Centenário; 23 de Março, 64 

CEDUP; 27 de Abril, Centenário; 25/05, CEDUP; 29/06, Centenário; 27 de Julho, CEDUP; 24/08, 65 

Centenário; 28/09, CEDUP; 26/10, Centenário; 30/11, CEDUP; 14/12, Centenário. Colocado em 66 

discussão e em votação, o calendário apresentado foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 67 

O Presidente solicitou que o calendário aprovado fosse repassado aos demais conselheiros. 68 

04 - Comunicações Pessoais: O Professor Arlindo Costa comentou sobre a possibilidade de vir a 69 

realizar projetos de pesquisa e de extensão, na área da bacia hidrográfica, em conjunto com o 70 

Professor Luiz Cláudio Dalmolin, com o objetivo de dar maior visibilidade à Udesc. Informou ainda 71 

que foram encontrados mais macacos mortos em Rio Natal e em Rio Vermelho, ficando o município 72 

muito próximo de se tornar região endêmica da febre amarela, o que viria a ser problema para as 73 

pessoas que vêm de fora e que não estão vacinadas. A professora Cleide Vieira manifestou-se 74 

preocupada quanto aos alunos que virão fazer a matrícula no início do ano, que vêm de outras 75 

regiões do país, trazendo pais e familiares para conhecer a cidade. Solicitou que a notícia fosse 76 

veiculada para toda comunidade acadêmica, para alertar sobre a febre amarela e a necessidade de 77 

se fazer a vacinação. A Professora Cleide Vieira, Chefe do Departamento de Tecnologia Industrial - 78 

DTI, informou o cronograma de atividades para o início do semestre 2020/1: Curso de Matemática 79 

Básica de 10 a 12 de Fevereiro de 2020; Planejamento Pedagógico, de 10 a 12 de Fevereiro, com 80 

atividades para os professores nos dias 10 e 11 e palestra para a comunidade no dia 12; dia 12 de 81 

Fevereiro de 2020, Reunião Ordinária do DTI; dia 17 de Fevereiro, Reunião com os professores 82 

substitutos. O Professor Delcio Pereira complementou dizendo que no dia 18 de Fevereiro, haverá 83 

um receptivo para os calouros dos dois cursos, no CEDUP. Disse que a ideia é criar maneiras de 84 

interação com os professores e com os calouros, já no início do semestre letivo. A Professora 85 

Fernanda Hänsch Beuren falou sobre o curso de Pós-Graduação, cujas inscrições estendem-se até 86 

17 de Janeiro de 2020, que já contava com 58 inscritos na data da reunião. Falou sobre o 87 

quantitativo de projetos de pesquisa: 3 projetos novos do DTI e 1 do DSI em 2019; foram 88 

encerrados 2 projetos de 2017 do DSI em 2019; restando 6 projetos do DSI e 6 projetos do DTI em 89 

execução. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin, Chefe do Departamento de Sistemas de Informação - 90 

DSI, informou que foi realizada no dia anterior, uma reunião do NDE, visando a melhoria da 91 

qualidade do curso e com foco no ENADE em 2020. Destacou a iniciativa do Professor Arlindo Costa, 92 

em procurar mais parcerias paralelas, juntando esforços de professores dos dois departamentos, por 93 

afinidade de áreas. Disse que falta uma maior interação para desenvolver projetos de pesquisa e de 94 

extensão em conjunto. O Professor Arlindo Costa comentou sobre um possível projeto do Professor 95 

Antonio Carlos Tamanini da Silva na área de um software de identificação de cantos de pássaros, 96 

com voluntários de instituições externas. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin indagou ainda do 97 

Presidente sobre a questão de continuar ou não utilizando o prédio do CEDUP para as atividades do 98 
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Curso de Sistemas de Informação. Respondendo à indagação, o Presidente frisou que, como já tinha 99 

sido exposto na reunião do Departamento de Sistemas de Informação, o projeto de lei para 100 

autorizar a cessão de uso do CEDUP para o CEPLAN continua caminhando nas Comissões da 101 

Assembleia Legislativa, recebendo aprovação em duas delas no dia da reunião, estando muito 102 

próximo de uma provável aprovação no Plenário da Alesc. Destacou que a tramitação do PL deveria 103 

ter acontecido no início de 2019 para que a situação estivesse legalizada antes do término da 104 

vigência do termo de sessão de uso, em julho deste ano. Falou ainda sobre a decisão de 105 

permanecer no CEDUP, após os pareceres favoráveis nas instâncias do Governo do Estado e após 106 

envio do PL à Alesc. Disse que no próximo semestre, serão discutidos mais detalhes da proposta 107 

para a realocação do DSI no CEPLAN Centenário. O Professor Delcio Pereira completou dizendo que 108 

será necessário fazer ajustes na estrutura para remanejamento do espaço físico para uso do próprio 109 

CEDUP. O Presidente enfatizou que vai ser definido em conjunto com o DSI a utilização das salas. 110 

Sobre os projetos dos prédios novos, o Presidente comentou que a empresa contratada deve 111 

entregar os projetos administrativos no início de 2020, podendo ser feita a licitação no decorrer do 112 

ano. O Presidente destacou o tempo exíguo da nova gestão para fazer uso dos recursos financeiros 113 

advindos do superávit de cerca de 2 milhões de reais. Disse que foi realizado o pregão de 114 

equipamentos diversos, cujos produtos deverão ser entregues ainda este ano. Para os 115 

equipamentos de informática, após aprovação de outros setores da Reitoria, a PROPLAN orientou a 116 

não fazer mais o pregão este ano, por não dar tempo para a entrega dos materiais. A orientação é 117 

para deixar tudo pronto, para lançar o Edital no próximo ano. Sobre o novo prédio que a Reitoria 118 

pretende comprar em Florianópolis (SC), assunto que foi objeto de discussão e aprovação no 119 

CONSAD e no CONSUNI, o Presidente informou que o CONSUNI aprovou a compra e que o Reitor 120 

esclareceu as dúvidas que surgiram no CONSAD. O valor do superávit da Udesc não utilizado pelos 121 

centros foi empregado na compra do prédio para uso da Reitoria. O Professor Delcio Pereira disse 122 

que a Reitoria lançará licitação para os equipamentos referente ao projeto ESPINE em meados de 123 

janeiro. O Presidente citou a nova sala dos professores, que foi planejada para atender a todos os 124 

professores do CEPLAN, com áreas de trabalho individuais. Falou sobre a contratação da técnica 125 

universitária de suporte, Alice Maria Dias de Macedo da Conceição Santana, a qual vai atuar em 126 

conjunto com a secretária do DTI, e sobre a contratação de um analista de sistemas, que vai tomar 127 

posse ainda neste ano. O Presidente convidou a todos para a confraternização no Boliche Bola de 128 

Ouro, a partir das 18:30h. Destacou o momento de integração entre os servidores, quando todos os 129 

servidores foram convidados para participar: professores, técnicos, substitutos e terceirizados. O 130 

Professor Oto Roberto Bormann informou a todos que esteve vários dias afastado de suas 131 

atividades, por ter contraído conjuntivite. Finalizando, o Presidente falou sobre o falecimento do pai 132 

do servidor Adriano José Borges de Andrade e sogro da Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira 133 

de Andrade, ocorrido no dia da reunião, estendendo as condolências da família CEPLAN para os 134 

familiares. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, 135 

Crista Spitzner Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e 136 

aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento 137 

do Sul, dezessete de Dezembro de dois mil e dezenove. 138 

 139 

Alexandre Borges Fagundes (Presidente) __________________________ 140 

Cleide Vieira _________________________________________________ 141 

Delcio Pereira ________________________________________________ 142 

Ernesto Augusto Garbe _____ ___________________________________ 143 

Fernanda Hänsch Beuren _______________________________________ 144 

Luiz Claudio Dalmolin __________________________________________ 145 

Moacyr Carlos Possan Júnior ____________________________________ 146 
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Oto Roberto Bormann __________________________________________ 147 

Sandro Keine _________________________________________________ 148 

Luiz Henrique Kozóris da Silva ___________________________________ 149 

Crista Spitzner Grohskopf – Secretária _____________________________ 150 


